

## Infraestructura Escolar:

En un 90 por ciento avanza la reparación del Jardín de Niños Nilda Oliva, ubicado en la aldea El Caimito, municipio de San Lorenzo, Valle, así lo constató el ministro de la SEDECOAS, Nelson Márquez.

La inversión asciende a un millón 764 mil lempiras, beneficiando a más de 60 alumnos y generando 20 empleos directos en la zona, a través de la mano de obra local, informó Márquez.

"El Presidente Juan Orlando Hernández ha sido claro, tenemos que trabajar arduamente para mejorar la infraestructura escolar del país" expresó el funcionario durante su recorrido en este centro escolar. #SEDECOAS #InfraestructuraEscolar

